

# Made in Vorarlberg

## Hoch hinaus mit Hybridbau

Mit nachhaltigen Gebäudelösungen und einer Holz-Hybrid-Systembauweise ist Cree Buildings bereits an mehreren Standorten in Europa, Asien und Nordamerika präsent. Auf Basis eines Forschungsprojekts hat Hubert Rhomberg das Unternehmen vor gut zehn Jahren gegründet. Heute ermöglicht Cree Buildings als Technologie- und Beratungsunternehmen mit seinen Partnern weltweit intelligentes und ökologisches Bauen.

[www.creebuildings.com](http://www.creebuildings.com)

